



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immigration

Question écrite n° 86945

Texte de la question

M. Gilbert Collard alerte M. le ministre de l'intérieur sur la crise des migrants à Calais qui a pris une nouvelle tournure avec les multiples tentatives d'intrusion dans le tunnel sous la Manche de milliers de clandestins. Cette aggravation de la situation est le fruit d'une politique migratoire et sécuritaire laxiste, d'une absence de volonté de maîtriser nos frontières et d'une défense irrationnelle des accords de Schengen. Le soutien aux associations d'aide aux migrants et la mise en place de centres d'accueil, notamment, constituent des signaux positifs aux clandestins et aux passeurs. Cette détérioration des conditions de sécurité incite certains transporteurs à se dérouter vers des *car-ferries* basés dans les ports belges, ce qui nuit grandement aux activités logistiques du Calaisis. De plus les agressions contre les policiers chargés de sécuriser le site se multiplient chaque jour. C'est la raison pour laquelle il lui demande de lui indiquer les mesures, sur le court et le long terme, que le Gouvernement va adopter afin de trouver une solution définitive à cette crise humaine et sécuritaire, mais surtout pour empêcher que le phénomène ne se reproduise. Il lui demande également si les auteurs des agressions contre nos courageux policiers ont été identifiés et traduits en correctionnelle sans délai.

Données clés

Auteur : [M. Gilbert Collard](#)

Circonscription : Gard (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86945

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 août 2015](#), page 6071

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)